

DPW Gibran Center Aceh Siap Sukseskan PON XXI

Category: News

written by Maulya | 26/08/2024



ORINEWS.id – Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Gibran Center Aceh, Ichsan ST, menyatakan dukungannya terhadap suksesnya pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional ([PON](#)) XXI yang akan diselenggarakan di Aceh dan Sumatera Utara pada tahun 2024.

PON XXI ini menjadi momen penting bagi Aceh sebagai tuan rumah, di mana seluruh mata akan tertuju pada kemampuan provinsi ini dalam menyelenggarakan ajang olahraga terbesar di Indonesia tersebut.

Menurut Ichsan, PON XXI merupakan kesempatan emas bagi Aceh untuk menunjukkan kemampuan dalam mengorganisir acara berskala nasional yang melibatkan ribuan atlet, official, dan pengunjung dari seluruh Indonesia.

Ia menyampaikan bahwa DPW Gibran Center Aceh berkomitmen untuk

mendukung pemerintah daerah dan panitia pelaksana dalam memastikan bahwa PON XXI dapat berjalan dengan lancar, aman, dan sukses.

“Kami dari Gibran Center Aceh siap mendukung segala upaya yang dilakukan oleh pemerintah daerah dan pihak terkait untuk menyukseskan PON XXI ini. Ini adalah momen yang sangat penting bagi Aceh, bukan hanya dalam hal prestasi olahraga tetapi juga dalam menunjukkan kepada seluruh masyarakat Indonesia bahwa Aceh siap menjadi tuan rumah yang baik dan membanggakan,” ujar Ichsan kepada media, Senin 26 Agustus 2024 di Banda Aceh

Ichsan menambahkan bahwa PON XXI yang akan digelar pada tanggal 8 hingga 20 September 2024 tersebut harus menjadi momentum kebangkitan olahraga di Aceh.

Selain itu, acara ini juga diharapkan dapat meningkatkan perekonomian lokal melalui berbagai sektor, termasuk pariwisata dan industri kreatif. Dengan adanya ribuan pengunjung yang akan datang ke Aceh, sektor-sektor tersebut diharapkan dapat merasakan dampak positif dari gelaran PON ini.

“Kami melihat PON ini sebagai kesempatan besar bagi Aceh untuk memperkenalkan budaya dan potensi wisata lokal kepada seluruh pengunjung yang datang dari berbagai daerah di Indonesia.

Oleh karena itu, persiapan yang matang harus dilakukan agar kita bisa memberikan kesan terbaik bagi semua yang hadir,” tambahnya.

Pengusaha muda sukses Aceh Besar ini juga mengajak seluruh masyarakat Aceh untuk turut serta dalam menyukseskan PON XXI ini dengan cara mendukung para atlet yang akan bertanding serta menjaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan acara.

Ia menegaskan bahwa peran serta masyarakat sangat penting dalam menciptakan suasana yang kondusif sehingga para peserta

dan pengunjung dapat merasakan kenyamanan selama berada di Aceh.

Semangat kebersamaan dan dukungan dari semua pihak, Ichsan optimis bahwa PON XXI di Aceh-Sumut akan menjadi ajang yang tidak hanya sukses secara penyelenggaraan, tetapi juga memberikan dampak positif yang luas bagi perkembangan olahraga dan perekonomian di Aceh.

“Kami percaya bahwa dengan kerja sama yang baik antara pemerintah, panitia, dan seluruh elemen masyarakat, PON XXI ini akan menjadi ajang yang membanggakan bagi Aceh dan memberikan banyak manfaat bagi daerah kita,” pungkasnya.